
平成２６年７月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第二委員会室 

１ 期  日 ７月１８日（金）開会 午後３時２５分 閉会 午後４時３０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 こんにちは。毎日暑い日が続いていますが、明日から、いよいよ子ども達が待

ちに待った夏休みです。水の事故、交通事故、不審者等心配な事もありますが、

市では「まちｃoｍi メール」を使い丁寧な対応をされています。また、学校でも、

子ども達の指導等をきめ細かくされているようです。子ども達には、夏休みなら

ではの、夏休みだからこそできる経験をして、一回りも二回りも大きくなって新

学期を迎えてもらいたいと思います。 

 それでは、ただいまから７月定例教育委員会を始めます。 

 よろしくご審議お願いします。 

５ 前回会議録の承認 

（前、６月定例会分）大木 睦子 委員長 

竹澤  実 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、７月定例会分）大木 睦子 委員長 

          阿部 一行 委員 



７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

各課・館・室長から報告がありました。 

委員長 

 現況報告全体についてご意見ご質問を伺います。 

竹澤委員 

 新しい給食センターが開設されるということで、子ども達も保護者も楽しみ

にしていることと思います。 

 ９月１日に試食があるということですが、始業式の日なので時間は早めにな

りますか。 

給食室長 

  通常の時間で配送を予定しています。 

竹澤委員 

  せっかく試食をするので、子ども達の反応とかそういうところも拾っていた

だきたいと思います。 

  ８月の調理トレーニングは誰が試食するのですか。 

給食室長 

  調理トレーニングの食材をできるだけ無駄にならないようにしたいとは思っ

ていますが、数も限られており、学校以外への配送は難しいので２６日の１０

０食については試食を考えていません。２８日は竣工式の出席者に試食をして

いただこうと考えています。 

８ 議案事項 

議案第 1 号 平成２７年度使用小中学校教科用図書及び学校教育法附則第９

条の規定による一般図書の採択について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第 2 号 匝瑳市教育委員会事務局処務規程の一部を改正する訓令につい

て（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第 3 号 匝瑳市教育委員会組織規則及び匝瑳市学校給食センターの設置

及び管理に関する条例施行規則の一部を改正する規則について



（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第４号 匝瑳市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について（案） 

（給食センター室長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

９ その他 

   学校教育課長から８月定例教育委員会の日程と秋の運動会の出席確認につ

いて提案があり、委員全員が出席可能であることを確認した。 

 


